

Nachhaltigkeit | 01.02.2022 | Nr. 38/22

Lukas Kilian: Wir wollen einen Umweltpreis für Fährbetriebe

Lukas Kilian, wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion:

"Wer etwas ändern möchte, muss motivieren. Wer für mehr Umweltschutz auf den Meeren sorgen will, muss Anreize schaffen. Deswegen wollen wir einen Umweltpreis für unsere Fährbetriebe einführen.

Mit einer Auszeichnung für vorbildliche Nachhaltigkeit in der Schifffahrt auf Nord- und Ostsee möchten wir als Land zwischen den Meeren einen Anreiz schaffen und Unternehmen auffordern, den Wettbewerb für Nachhaltigkeit auch auf dem Wasser anzunehmen.

Die Auszeichnung für die beste Nachhaltigkeit im Bereich Schifffahrt soll ein symbolische Auszeichnung sein, die auch den Verbraucherinnen und Verbrauchern zeigt, welche Unternehmen sich hier zukunftsgerecht aufstellen. Zudem soll der Preis weitere Betriebe animieren auf umweltgerechtere Antriebsarten umzustellen. Eine entsprechende Vorlage werden wir nun in der Jamaika-Koalition beraten."